佐倉小学校 学校だより

【めざす児童像】

心ゆたかで たくましく, かしこい子ども

発行日 令和3年1月29日(金)

当初,1月8日(金)に予定されていた始業式が,臨時休業のために12日(火)に行われ,4日遅れで3学期がスタートしました。本年も「すべては子どもたちのために」を合言葉に、学校の諸活動を進めてまいります。新型コロナウイルスの対応等,急なお願いをする場合もあるかと思いますが、ご理解の上、ご協力をよろしくお願いいたします。 始業式は、新型コロナウイルス対応および寒さ対策のため放送で行いました。全校児童を代表し、1年生の○○○○さん、3年生の○○○○さん、5年生の○○○○さんが冬休みの思い出や3学期のめあてを発表しました。これまでの反省や1学年進級することも視野に入れた内容で、とてもすばらしい発表でした。

しい発表でした。







## お話会

1月22日(金)に「たんぽぽの会」の方にお話会をしていただきました。通常であれば、生活科室に1年生と2年生がギュッと集まって一緒に聞くのですが、今年度は新型コロナウイルス対応のため、1学年ずつ、自分の教室・自分の座席で間隔を確保してやっていただいています。









租税教室(6年) 1月14日(木)に福島税務署の方においでいただいて「租税教室」が行われました。税務署の方のお話を聞いたり DVD を視聴したりして,自分たちの生活と税の関わりを理解し,「もし税がなかったらどうなるか」を考え,社会を支える「税」の大切さについて学習しました。









## 【お知らせ】

 2月12日(金)に「なわとび記録会」を行いますが、新型コロナウイルス対応のため、大変残念ですが無観客とさせていただきます。ご了承ください。
3月23日(火)の卒業式は、卒業生、保護者に加え、在校生代表として5年生も出席して実施 する予定です。

佐倉小ホームページでも随時学校の様子をお知らせしていますので、是非ご覧ください。授業日であれば毎日更新しています。佐倉小の「今」をご覧ください。